Pro fränkische Initiative in "Südthüringen"

Henneberg-Itzgrund-Franken e.V. | Sonneberger Str. 244 | 96528 Frankenblick

Thüringer Staatskanzlei Ministerpräsident Bodo Ramelow Postfach 90 02 53

99105 Erfurt

Ansprechpartner: Martin Truckenbrodt

Vorstand

Telefon: 036766 84790

E-Mail: mt@henneberg-itzgrund-franken.eu

Datum: 31. August 2016

Unser Offener Brief vom 24. September 2015

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident Ramelow,

bis zum gestrigen Tag erfolgte keine inhaltliche Reaktion der Thüringer Landesregierung auf unseren Offenen Brief. Die von uns gesetzte Bearbeitungsfrist ist somit ohne Reaktion abgelaufen. Wir hatten tatsächlich etwas Hoffnung, dass die neue Landesregierung bzgl. unseres Anliegens einen Bruch im höchst unmoralischen und undemokratischen und nicht den Tatsachen gerecht werdenden Umgangs mit der fränkischen Prägung und Geschichte, also mit der Identität unserer Region südlich des Rennsteigs im Freistaat Thüringen vollziehen würde. Leider hat sich diese Hoffnung nicht erfüllt.

Wir haben deshalb, wie angekündigt, heute mit der Sammlung von Unterschriften für einen Wechsel unserer Region in den Freistaat Bayern nach Art. 29 (7) GG begonnen. Aus strategischen Gründen haben wir die Sammlung bzw. das Verfahren auf den fränkischen Teil des Landkreises Sonneberg, also den ursprünglichen Landkreis Sonneberg, begrenzt. Wir werden dieses Verfahren nun im Rahmen unserer Möglichkeiten durchziehen. Wir gehen davon aus, dass es nicht an Unterschriften scheitern wird. Auch gehen wir davon aus, dass das Bundesinnenministerium den Volksentscheid zulassen wird. Wir hoffen zudem darauf, dass wir so einen wichtigen Beitrag zur Diskussion um eine allgemeine und bundesweite Neugliederung des Bundesgebietes leisten können, bei der neben einem Bundesland Franken natürlich u.a. auch ein Bundesland Mitteldeutschland entstehen sollte.

Wir werden weiterhin zu anfallenden entsprechenden Themen den konstruktiven Dialog auch mit der Thüringer Landesregierung suchen und hoffen weiterhin, dass wir diese für unser Kernanliegen, die den Tatsachen entsprechende Anerkennung des heutigen Südthüringen als fränkischer Teil des Freistaats Thüringen, interessieren und gewinnen können.

Mit freundlichen Grüßen

Verteiler

Thüringer Staatskanzlei; Thüringer Ministerien für Kultus, Bildung und Inneres